



Laurence MARCILLAUD,
47 ans

L'écologie : une opportunité pour tous

Une vie professionnelle au service de l'écologie

Après 6 années de travail de recherche sur des pesticides d'origine naturelle, je suis devenue enseignante en biologie et écologie au ministère de l'agriculture. Cette activité me permet de concilier 2 passions : la transmission du savoir pour l'accomplissement personnel des élèves et la biologie comme outil de compréhension de l'écologie.

Un mandat au service de la biodiversité et de l'éducation à l'environnement

J'ai eu la chance d'intégrer l'équipe en 2010 pour une campagne riche de partage.

Au cours de ces 5 années, j'ai participé activement à la vie des structures naturalistes de la région (ORE, IFREE, PCN, CBNSA...) en œuvrant au conseil régional pour maintenir leurs subventions ce qui n'a pas été une mince affaire !

Le plan régional pour la biodiversité, la création de 3 réserves naturelles régionales, la trame verte et bleue, le projet de filière de production de végétaux d'origine locale sont quelques uns des projets dans lesquels j'ai contribué à apporter notre vision politique.

Parallèlement, j'ai participé activement à la vie de notre parti pendant cette période tant au niveau local que dans les instances régionales en assurant une partie du lien entre les élus et les militants.

Un avenir au service de la future équipe

Forte de ces expériences, je souhaite pouvoir contribuer à porter notre projet politique dans cette nouvelle grande région pour que puissent se prolonger les actions que nous avons initiées.